

# Das Tagebuch von mArtin...



**18. September 2025 18:30 Uhr**

Die Sozialdemokratie hat es wieder einmal geschafft: Nämlich unter Beweis zu stellen, dass der Wortteil »Sozial« vor der »Demokratie« nur Staffage ist. Zu bedeuten hat das nämlich nichts, gar nichts (mehr). Nachdem die Jahreskarte um 100,- Euro teurer wird, hat man nun die kostenlose Jahreskarte für schwer seh- und/oder hörbehinderte Menschen gestrichen. Es betrifft laut der Stadt Wien etwa 2.700 Menschen und denen wird nun - man will sich ja nicht lumpen lassen - eine spezielle, vergünstigte Jahreskarte um 300,- Euro angeboten. Mit diesem Geniestreich können glatt 1,4 Millionen Euro eingespart werden. Tja, wenn's eng wird, dann müssen halt auch die Ärmsten den Gürtel ein bisserl enger schnallen, damit sich unsere schöne Stadt noch seine Reichen leisten kann...

*(C) mArtin 2025*